

平成30年9月6日

大田市災害ボランティアセンターで  
ボランティア活動をしていただいた皆さま

社会福祉法人大田市社会福祉協議会  
会長 西村俊二

“大田市災害ボランティアセンター”運営に関わる支援について（お礼）

初秋の候、皆様お変わりなくお過ごしでしょうか。

また、本会事業の推進につきましては、平素より格別のご支援・ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、本年4月9日に発生しました「島根県西部を震源とする地震」に関して、本会では被災者支援のため、関係機関のご支援・ご協力のもと、4月12日“大田市災害ボランティアセンター”を開設しました。これまで、市内・県内はもとより県外からも多数のボランティアの方に活動いただき、住民ニーズにお応えしてまいりました。

開設から約5カ月の間、大きな事故もなく無事に災害ボランティアセンターの運営が出来ましたのも多くの皆様のご支援・ご協力によるところと深く感謝申し上げます。

また、皆さまにおかれましては、それぞれお忙しい中、ボランティア活動にご参加いただき支援・ご協力を賜りましたこと重ねてお礼申し上げます。

おかげをもちまして受付ニーズの残数も減少し、5月中旬より高所における活動を除き毎週末の活動に切り替える等規模を縮小し運営いたしておりましたが、最近では受付ニーズの残数が10件を超えることがなくなった為、9月10日をもって災害ボランティアセンターを閉鎖することと致しました。今後は、本会のボランティアセンターとして、引き続き関係機関・団体・登録ボランティアの協力を得ながら被災者支援に取り組んでいく所存であります。

末尾になりましたが、これまでの皆さまのご支援に改めて感謝申し上げますとお礼とさせていただきます。

今年は災害が多いですので、活動の際はくれぐれも体調にお気を付けてください。